



UNIVERSIDAD LAICA "ELOY ALFARO" DE MANABÍ

Creada Ley No 10 Reg. Of. No 815 noviembre de 1985

Benigno a la Federación



CON ÉXITO CONCLUYÓ ENCUENTRO DE UNIVERSIDADES Y SOCIEDAD CIVIL A UN AÑO DEL TERREMOTO

La Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí fue anfitriona del Encuentro de Universidades y Sociedad Civil a un año del terremoto Aprendizajes para la reducción de riesgos, que se llevó a cabo en la Sala de Conferencias Horacio Hilerro Fajana, los días 30 y 31 de Marzo, siendo un éxito en el que se consideraron propuestas y alianzas para contribuir como academia a la sociedad, ante un evento natural.

Varias autoridades se hicieron presentes, el Arz. Miguel Camino Rector ULEAM, la Arz. Katiuska Miranda Giar Ministra del MIDUM, Ing. Jorge Zambrano Cedeño Alcalde de Manta, Dr. Francisco Salgado Rector de la LDA presidente (encargado) de la Asamblea del Sistema de Educación Superior (ASESUS), Sr. Grant Leatty Representante de UNICEF en nombre del Sistema de las Naciones Unidas, Dr. Fernando Moreno Representante de la Confederación de Organizaciones de la Sociedad Civil-Red Tejedoras, Dr. Pedro Quijije, Vice-Rector Administrativo [E].

El Dr. Miguel Camino Solórzano,



Rector de la ULEAM, expresó su agradecimiento a todas las universidades participantes. Así mismo agradeció la oportunidad que se le dio a la ULEAM ser la anfitriona del evento.

"Nuestra ubicación geográfica en la ciudad de Manta, Pedernales, Bahía de Caráquez, El Carmen y Chone, territorios de gran afectación del terremoto del 2016, nos permite recoger experiencias de la catástrofe y la atención de las personas afectadas tanto de la universidad como en la comunidad".

Además reconoció el proyecto de

fondo de solidaridad que permitió invertir en la recuperación productiva de las ciudades, a través del comité de reconstrucción que asignó recursos.

La Ministra del MIDUM, Arz. Katiuska Miranda, comendó a continuar con un compromiso renovado, para dar respuesta a la sociedad a la que nos debemos, desde el terremoto Manta, Esmeraldas y otras provincias no somos las mismas, indicó en su intervención, la corresponsabilidad nace de los gobiernos locales, no solo de la política pública sino de los ciudadanos, sin embargo fue el punto de partida para hablar de la ley de usos de suelo.

En todo caso este evento permitió analizar, conocer bajo un enfoque académico identificar los desafíos, propuestas y alianzas para mejorar la contribución del sistema de educación superior a la formación y capacitación, la investigación y la vinculación con la RRD.

OPINIONES DE EXPOSITORES

Dr. Roberto Aguilar
Docente de la ULEAM

"Mi conferante trata sobre el reforzamiento de las estructuras, información fundamental que debemos saber todos al momento de reforzar nuestras casas con dissipadores de energía, dissipadores sísmicos quedan amortiguamiento para estas no sufran daños, también utilizada desde 1990 en el país pero que es muy poco conocida". Destacó la participación de los estudiantes quienes fueron parte de este encuentro con la presentación de diversos proyectos en stand ubicados también en la explanada del Departamento de Cultura, lo que evidencia que Manta está lista para que tenga una normativa sísmica.

Hugo Yápez de EPN

"A través de la conferencia dióse definimos las zonas mercedadas por los daños en los edificios en Portoviejo y demostramos que el terremoto tuvo una característica especial, este enfocó la energía hacia el sur, pero esa energía también tenía una manera de hacer vibrar las estructuras empujándose en las de 5 a 10 pisos, entonces el daño no fue tanto por la razón del sísmo sino por razón de estructuras".

NOTA DESTACADA

ULEAM REINAUGURÓ EDIFICACIONES AFECTADAS POR EL TERREMOTO EN EL CAMPUS PEDERNALES



A fines de cumplir un mes del terremoto vivido, que causó grandes daños en la provincia de Manabí y en la ULEAM, se realizó la reinauguración de las edificaciones afectadas en el Campus Pedernales con la presencia de autoridades universitarias, la Eo. Yael Bení Coordinadora zonal 4 Senesoyt, invitados especiales y comunidad en general.

la bienvenida estuvo a cargo del Dr. Pedro Quijije Vice-Rector Administrativo (a). Actualmente el Campus, se cuenta con 200 estudiantes, la mitad de nivelación y la otra de carrera. En

los primeros cursos hay carreras de agropecuaria y administración. Para el nuevo período que inicia en Mayo se cuenta con 210 cupos, para las carreras de Administración, Empresa Hotelera y Agropecuaria.

El Dr. Miguel Camino Rector de la ULEAM, hizo un recuento de lo realizado, con el financiamiento del programa de reconstrucción y reactivación productiva de las zonas afectadas por el terremoto; mediante una presentación de fotografías.

La Coordinadora zonal 4 Senesoyt, la Eo. Yael Bení, fue la encargada de realizar la Inauguración y corte de cinta, felicitó a la ULEAM por todo el trabajo realizado "gracias a la ley de solidaridad las universidades y el sistema de educación superior de Manabí recibió una ayuda por parte del Gobierno Nacional con la finalidad de poder readecuar aulas, laboratorios y que los estudiantes puedan acceder de la forma más rápida a su normal desarrollo dentro del sistema".

CONOZCAMOS:



Estudiantes de la carrera de Ingeniería DMI, en la asignatura Sismo resistente y Análisis Matricial, que dicta el Dr. Roberto Aguilar son autores de un PROGRAMA DE COMPUTACIÓN DISEÑO DE PLACA DABEET.

Editado por: El Departamento de Relaciones Públicas